

Liebe Süß-Sauer

~AU~ KaRe MaTy TaBr

Von Chiibii

Kapitel 5: Wörter der Grauens

Helau und Alaf an alle! ^^
(wie auch immer man das scheidt)

Vielen dank an die Kommi schreiber n_n
alle umknuff

Sagma, kann mir einer Verraten wie Bryan mit Nachnamen heißt???
Ich hab wirklich überall gesucht und keinen gefunden >_>
Hat der überhaupt einen??

[taychen] auf Yaoi.de heiß ich weisses-vmon ^^

So, und nun das neue Kappi!!
...Auch wenn es sehr kurz ist ^^°

Liebe Süß-Sauer
Teil 5 von ?

>>Wörter des Grauens<<

"Tyson!",
Das Wort des Grauens hallte durch das helle Zimmer
und ließ Ray sichtlich zusammensucken.
Panisch schaute der junge Chinese in die rot-braunen Augen seines 'Vermieters',
die unwissend seinen Blick einfingen.
Nun war das geschehen, was Ray schon die ganze letzte Stunde befürchtet hatte.
Dieser verfluchte Vogel hatte ihn verpetzt!!!
Wütend und schon halb in der Küche um Dranzer zu Braten
und mit Fritten zu servieren schaute er zu seinem zukünftigen Mittagessen herunter.
Doch der rote Vogel saß wie in Trance auf dem kleinen Holzstab,
der in der Mitte des Käfigs befestigt war.
Zum wiederholten Male an diesem Tag war Ray verwirrt.

Plötzlich drehte sich Dranzer zu Kai um, der nur ein Meter vor dessen Käfig stand,

und machte einige zackige Bewegungen mit dem Kopf:
"Hallo,", komischerweise war dies eine andere Stimme als die, die Tyson sagte!
"Du alter Geier.", sagte das rote Tier wieder putzmunter.
Ray brachte daraufhin nur ein gequältes Grinsen heraus.

"Ja so heißt er, Bryan..."

In dem Moment kam zwar auch etwas rotes zum Vorschein,
aber 'es' war viel größer... und hatte keinen Schnabel:

Tala, gefolgt von Bryan.

Die beiden trennen sich wohl nie.

"Mike Tyson.", lachte der lila haarige, worauf Tala nur seufzte.

Ray konnte sich dem nur anschließen.

Nach einem kurzen Blick zu Kai,

der die beiden anderen Russen gelangweilte Blicke schenkte,

schoß plötzlich Neugier in ihn hoch.

Er wusste ja warum sie über seinen langjährigen Freund sprachen.

Kai hatte den beiden wohl gerade über das Internet und Tyson erzählt.

Trotzdem wollte Ray unbedingt nachfragen.

Vielleicht bekäme er dann ja noch ein paar Infos darüber,
wie der Russe über den Japaner dachte.

//Brillant!//

"Wer ist dieser Tyson, Kai? Ein Schul-Freund?",

fragte er gestellt unwissend.

"Kai ist sein Na...", Tala wollte gerade erzählen,

doch Kai schnitt ihm das Wort ab,

"Der ist unwichtig!", knapp aber verständlich.

"Was?" "Er ist unwichtig. Nicht der Rede wert."

"U-Unwichtig?"

Ray konnte nicht glauben, was er da gerade hörte.

Wie konnte dieser... dieser

Mann es wagen seinen BESTEN Freund als unwichtig zu schimpfen?!

"Reg dich ab. So schlimm ist das auch nicht.",

währenddessen wischte Kai sich eine Störende Strähne aus dem Gesicht.

"Warum fragst du? Kennst du ihn?"

"N-Nein! Aber jemanden als unwichtig zu schimpfen ist unhöflich!"

"Tja, so bin ich halt.",

Kai grinste und das machte Ray noch wütender.

Jetzt wusste er 100pro, dass Kai NICHTS für Tyson ist!

Warum sagt der Russe überhaupt so was?

Er wollte doch einen Geliebten.

Sonst hätte er das doch nicht mit gemacht.

Das brachte Ray eher zum Nachdenken als zum Wut schnauben.

Besonderst auch wegen der Aktion von gestern Nacht.

"Wir gehen lieber.

Den ersten Ehe-Krach wollen wir nicht miterleben, oder Darling?",

Tala grinste hämisch und schob Bryan auf die Tür zu.

"Ehekrach?" "Darling?" "Tscho? [Hä?/Was?]"

Der hyperaktive Rothaarige winkte noch einmal,

schob Bryan nun mit sanfter Gewalt ganz aus der Tür und schloss diese sogleich.

"Darling?", fragte der Chinese nun an Kai gewand.

"Sie sind zusammen. Schon seid ich sie kenne."

"Aber er hab mit mir geflirtet!?"

Auch wenn Ray NICHT schwul war, war er nun empört.

Man flirtete doch mit niemanden, wenn man vergeben ist.

Das war seine Meinung.

"Das macht er mit jedem der gut aussieht. Aber nur, wenn Bryan nicht da ist.

Ich war auch schon dran, nur ich hab es Bryan erzählt...",

grinste der ältere hönisch und verzog sich sogleich in Richtung Küche,

"Tala hat von dem Wutausbruch seines Geliebten immer noch Alpträume."

Bei der Vorstellung musste Ray grinsen.

Einen Wutentbrannten Bryan und einen Tala, der um Gnade winselt.

Irgentwie witzig...

"Tz... Ehekrach.",

Kai rümpfte die Nase und ging nun ganz in die Küche hinein.

Beleidigt durch die Aussage Kai's verengte Ray seine Augen zu schlitzen.

Leise Tapste er den Russen nach

und schaute durch die Küchentür;

so, dass Kai nur dessen Kopf sah.

"Ach, bin ich für dem Herrn nicht gut genug?"

Ray zog seine Augenbraue etwas an.

Eigentlich hatte er für seine lächerliche Frage

ein weiteres Nase rümpfen erwartet.

Schließlich was dies ja nur Ironisch gemeint!

Wie vorhin erwähnt war er ja nicht schwul.

Doch es kam anders.

Denn Kai drehte sich wieder um und sagte mit fester Stimme,

den Blick nicht von Ray lassend:

"Nein, Bist du nicht."

Ende ~vorerst~

Viiiiiel zu kurz *_*

Sorry, das nächste wird länger!

Trotzdem sind Kommi's erlaubt XP

ShaSha